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 1. Цели освоения дисциплины 

Целью освоения дисциплины Практическая грамматика является

формирование у студентов прочных знаний структуры языка и выработка у них

практических навыков грамматически правильной английской речи в устной и

письменной форме.

 

 2. Место дисциплины в структуре основной образовательной программы высшего

профессионального образования 

Данная учебная дисциплина включена в раздел " Б1.В.ОД.15 Дисциплины (модули)" основной

образовательной программы 44.03.05 Педагогическое образование (с двумя профилями

подготовки) и относится к обязательным дисциплинам. Осваивается на 1 курсе, 1 семестр.

Дисциплина 'Практическая грамматика' относится к числу обязательных дисциплин

вариативной части образовательной программы.

Дисциплина 'Практическая грамматика' обеспечивает базовый уровень знаний, умений и

компетенций, необходимых для освоения таких дисциплин профессионального цикла, как

Теоретическая

грамматика, Деловой английский, Основы перевода. Освоение данной дисциплины

необходимо для дальнейшего совершенствования основных языковых и общекультурных

навыков, знаний, умений и компетенций, для успешной профессиональной деятельности и

продолжения профессионального образования в магистратуре, а также для успешного

прохождения циклов Учебная и производственная практики и Итоговая государственная

аттестация.

 

 3. Компетенции обучающегося, формируемые в результате освоения дисциплины

/модуля 

В результате освоения дисциплины формируются следующие компетенции:

 

Шифр компетенции

Расшифровка

приобретаемой компетенции

OK-4

способностью к коммуникации в устной и письменной

формах на русском и иностранном языке для решения

задач профессионального общения, межличностного и

межкультурного взаимодействия

ОПК-1

(профессиональные

компетенции)

способностью применять теоретические основы и

методологию историко-культурного и музеологического

знания в исследованиях современного музея и объектов

культурного и природного наследия

ОПК-5

(профессиональные

компетенции)

Владение основами профессиональной этики речевой

культуры

ПК-1

(профессиональные

компетенции)

способностью применять современные методы

исследований в ведущих направлениях музейной

деятельности и сохранении культурного наследия

ПК-3

(профессиональные

компетенции)

способность решать задачи воспитания и

духовно-нравственного развития обучающихся в учебной и

внеучебной деятельности.
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В результате освоения дисциплины студент:

 1. должен знать: 

 Должен знать грамматический строй английского языка. правила его построения 

 2. должен уметь: 

 Правильно перевести текст с русского языка на английский и наоборот. определяя

грамматические явления английского языка,- использовать в речи изученные грамматические

правила для создания различных 

речевых произведений на английском языке. 

 3. должен владеть: 

 средствами и способами осуществления коммуникации на изучаемом языке. 

 4. должен демонстрировать способность и готовность: 

 Способность к коммуникации в устной и письменной формах на русском и иностранном языках

для решения задач межличностного и межкультурного взаимодействия. 

 Способность работать в команде, толерантно воспринимать социальные, культурные и

личностные различия. 

 Готовность сознавать социальную значимость своейбудущей профессии, обладать

мотивацией к осуществлениюпрофессиональной деятельности. 

 

 

 

 

 4. Структура и содержание дисциплины/ модуля 

Общая трудоемкость дисциплины составляет 3 зачетных(ые) единиц(ы) 108 часа(ов).

Форма промежуточного контроля дисциплины экзамен в 1 семестре.

Суммарно по дисциплине можно получить 100 баллов, из них текущая работа оценивается в 50

баллов, итоговая форма контроля - в 50 баллов. Минимальное количество для допуска к зачету

28 баллов.

86 баллов и более - "отлично" (отл.);

71-85 баллов - "хорошо" (хор.);

55-70 баллов - "удовлетворительно" (удов.);

54 балла и менее - "неудовлетворительно" (неуд.).

 

4.1 Структура и содержание аудиторной работы по дисциплине/ модулю

Тематический план дисциплины/модуля

 

N

Раздел

Дисциплины/

Модуля

Семестр

Неделя

семестра

Виды и часы

аудиторной работы,

их трудоемкость

(в часах)

Текущие формы

контроля

Лекции

Практические

занятия

Лабораторные

работы

1.

Тема 1. Тема 1. Parts

of speech: noun,

adjective, adverb,

pronoun

1 0 4 0

Письменная

работа

 

2.

Тема 2. Тема 2.The

article

1 0 5 0

Устный опрос
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N

Раздел

Дисциплины/

Модуля

Семестр

Неделя

семестра

Виды и часы

аудиторной работы,

их трудоемкость

(в часах)

Текущие формы

контроля

Лекции

Практические

занятия

Лабораторные

работы

3.

Тема 3. Тема 3. .

Present Simple Present

Continuous Future

Simple Future

Continuous

1 0 4 0

Письменная

работа

 

4.

Тема 4. Тема 4. Past

Simple Past Continuous

Present Perfect

1 0 5 0

Письменная

работа

 

5.

Тема 5. Тема 5. . Past

Perfect Present Perfect

Continuous Past Perfect

Continuous

1 0 6 0

Тестирование

 

6.

Тема 6. Тема 6. Future

Perfect Future Perfect

Continuous

1 0 6 0

Письменная

работа

 

7.

Тема 7. Тема 7.

Passive Voice.

1 0 6 0

Письменное

домашнее

задание

 

8.

Тема 8. Тема 8. The

non- finite forms of the

verb (the verbals) 1)

THE INFINITIVE

1 0 6 0

Контрольная

работа

 

9.

Тема 9. Тема 9.

Comolex object

1 0 6 0

Письменная

работа

 

10.

Тема 10. Тема 10. The

Gerund

1 0 6 0

Письменная

работа

 

.

Тема . Итоговая

форма контроля

1 0 0 0

Экзамен

 

  Итого     0 54 0  

4.2 Содержание дисциплины

Тема 1. Тема 1. Parts of speech: noun, adjective, adverb, pronoun 

практическое занятие (4 часа(ов)):

Classification of Nouns.Proper and Common Nouns. Degrees of Comparison of Adjectives.

Reflexive pronouns Intensive pronouns. Possessive Pronouns. Demonstrative Pronouns.

Interrogative Pronouns. Indefinite Pronouns) Reciprocal Pronouns: "each other" и "one another"

(Relative Pronouns)

Тема 2. Тема 2.The article

практическое занятие (5 часа(ов)):

The Indefinite Article The Definite Article The Absence of an Article

Тема 3. Тема 3. . Present Simple Present Continuous Future Simple Future Continuous

практическое занятие (4 часа(ов)):
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Simple present, future statements, negative statements, and questions Simple Present Negative

Statements with Be Simple present in future time clauses and if-clauses Extra Stuff about Simple

Present Simple present when telling a story The present Continuous tense: 1) the action is

happening right now or (more generally) 2) the action is unfinished and still continuing.

Тема 4. Тема 4. Past Simple Past Continuous Present Perfect

практическое занятие (5 часа(ов)):

Regular and Irregular verbs. Uses of the Past Continuous.Temporary actions. Ongoing

processes.Narratives.

Тема 5. Тема 5. . Past Perfect Present Perfect Continuous Past Perfect Continuous

практическое занятие (6 часа(ов)):

Past event sequencesю Past Perfect Continuous - Affirmative Formю Past Perfect Continuous -

Question Form Past Perfect Negative Questions with contractions

Тема 6. Тема 6. Future Perfect Future Perfect Continuous

практическое занятие (6 часа(ов)):

The future perfect progressive: *over time *until (or almost until) something * in the future. Future

statements, negative statements, and questions

Тема 7. Тема 7. Passive Voice.

практическое занятие (6 часа(ов)):

The Passive Voice Forms. Adjectival and Verbal Participle

Тема 8. Тема 8. The non- finite forms of the verb (the verbals) 1) THE INFINITIVE 

практическое занятие (6 часа(ов)):

The main characteristics The tense and aspect distinctions The voice distinctions The bare infiniti.

Тема 9. Тема 9. Comolex object

практическое занятие (6 часа(ов)):

Forms of object. Infinitive Complex Object. Complex Object with Participle.

Тема 10. Тема 10. The Gerund

практическое занятие (6 часа(ов)):

Forms of the Gerund. Simple gerund / indefinite gerund. Perfect gerund. Passive Gerund. Perfect

passive gerund.

 

4.3 Структура и содержание самостоятельной работы дисциплины (модуля)

 

N

Раздел

Дисциплины

Семестр

Неделя

семестра

Виды

самостоятельной

работы

студентов

Трудоемкость

(в часах)

Формы контроля

самостоятельной

работы

1.

Тема 1. Тема 1. Parts

of speech: noun,

adjective, adverb,

pronoun

1

подготовка к

письменной

работе

2

Письменная

работа

2.

Тема 2. Тема 2.The

article

1

подготовка к

устному опросу

2 Устный опрос

3.

Тема 3. Тема 3. .

Present Simple Present

Continuous Future

Simple Future

Continuous

1

подготовка к

письменной

работе

2

Письменная

работа

4.

Тема 4. Тема 4. Past

Simple Past Continuous

Present Perfect

1

подготовка к

письменной

работе

2

Письменная

работа
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N

Раздел

Дисциплины

Семестр

Неделя

семестра

Виды

самостоятельной

работы

студентов

Трудоемкость

(в часах)

Формы контроля

самостоятельной

работы

5.

Тема 5. Тема 5. . Past

Perfect Present Perfect

Continuous Past Perfect

Continuous

1

подготовка к

тестированию

2 Тестирование

6.

Тема 6. Тема 6. Future

Perfect Future Perfect

Continuous

1

подготовка к

письменной

работе

2

Письменная

работа

7.

Тема 7. Тема 7.

Passive Voice.

1

подготовка

домашнего

задания

2

Письменное

домашнее

задание

8.

Тема 8. Тема 8. The

non- finite forms of the

verb (the verbals) 1)

THE INFINITIVE

1

подготовка к

контрольной

работе

2

Контрольная

работа

9.

Тема 9. Тема 9.

Comolex object

1

подготовка к

письменной

работе

1

Письменная

работа

10.

Тема 10. Тема 10. The

Gerund

1

подготовка к

письменной

работе

1

Письменная

работа

  Итого       18  

 

 5. Образовательные технологии, включая интерактивные формы обучения 

Освоение дисциплины Практическая грамматика английского языка' предполагает

использование как традиционных (практические занятия с использованием методических

материалов), так и инновационных образовательных технологий с использованием в учебном

процессе активных и интерактивных форм проведения занятий: выполнение ряда

практических заданий с использованием профессиональных программных средств создания и

ведения электронных баз данных; мультимедийных программ, SANAKO. Курс предполагает

использование в занятиях аудио-материала из Интернет-ресурсов и учебников. Данные

материалы снабжены рядом подготовительных заданий на закрепление изученного материала.

Материалы способствуют развитию у студентов навыков аудирования и говорения,

закреплению изученного лексического и грамматического материала.

 

 6. Оценочные средства для текущего контроля успеваемости, промежуточной

аттестации по итогам освоения дисциплины и учебно-методическое обеспечение

самостоятельной работы студентов 

 

Тема 1. Тема 1. Parts of speech: noun, adjective, adverb, pronoun 

Письменная работа , примерные вопросы:
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Choose a, an, some or any a) It is any/some/a/an dog. b) Have you got any/some/a/an friends? c) I

bought a/an/some/any milk. d) Linda has not got a/any/some/an pets. e) There is any/some/a/an

orange on the table. f) Tim eats a/an/some/any cheese every day. g) We don?t have a/an/some/any

bread. h) My brother found a/an/some/any money. i) My sister found a/an/some/any pen. j) Do you

have a/an/some/any eggs? k) There are a/an/some/any students in the classroom. l) Is there

a/an/some/any pencil on the desk? b) how much ? we use with uncountable nouns how many ? we

use with countable nouns. Choose How much or How many a) How much/How many cheese do you

buy? b) How much/How many books are there in your bag? c) How much/How many films did Tom

see last week? ) How much/How many money do you spend every week? e) How much/How many

friends does Linda have? f) How much/How many sugar do we need? g) How much/How many

tomatoes are there in the fridge? h) How much/How many meat are you going to buy? i) How

much/How many milk did you drink yesterday? j) How much/How many apples do you see? Give

degrees of comparison of the following words: Short, little, young, old, beautiful, easy, bad,

handsome, tall, charming, expressive, thick, good, attractive, graceful, good ? looking, delicate,

slender, careful, broad, happy, lean. Give antonyms to the following words and word ? combinations:

The best, the strongest, the oldest, the most difficult, the tallest, the unhappiest, the best ? known,

the worst. Divide the following words into two groups: a) adjectives forming their degrees of

comparison using -er, -est; b) forming their degrees of comparison by placing ?more? and ?most?.

Happy, beautiful, important, simple, careful, sad, dirty, narrow, dangerous, clever, thoughtful,

skeptical. Match the following adjectives in the left column with their comparative and superlative

degrees. good more most many less best much better least bad worse worst little more oldest old

older most Open the brackets. Mind degrees of comparison. He is (handsome) than his friend. My

grandfather is 5 year (old) than my grandmother. Are you (happy) than me? She is (beautiful) of all. Is

your house as (comfortable) as his? She has the (charming) smile of all. He is not so (lazy) as his

friend.

Тема 2. Тема 2.The article

Устный опрос , примерные вопросы:

The Indefinite Article The Definite Article The Absence of an Article Вставьте подходящий артикль,

где таковой необходим. (1)... Frenchman was once travelling in (2)... England. He did not know

(3)... English quite well. He could speak only (4)... little. One day he was eating in (5)... small pub and

he wanted to order (6)... eggs. But he didn?t know (7)... English word for (8) ... eggs. Suddenly

through (9)... window he saw that (10)... rooster (петух) was walking in (11)... yard. He asked (12)...

waiter what was the English for (13) ... ?roster?. (14)... waiter told him. (15)... Frenchman then asked

what was the English for (16) ... ?rooster?s wife?. (17)... waiter told him that it was (18)... hen. Next

(19)... Frenchman asked what was the English for ?hen?s children?. (20)... waiter told him that they

were (21)... chickens. (22)... Frenchman asked what (23)... chickens were before they were born.

(24)... waiter told him they were (25)... eggs. ?You?ve explained everything very well,? (26)...

Frenchman said. ?Please bring me two (27)... eggs and (28) ? cup of (29) ... coffee.? Упражнение 4.

Вставьте подходящий артикль, где таковой необходим. We are in (1)... Scotland. Its capital is

(2)... Edinburgh. It is one of (3)... most beautiful cities in (4)... Great Britain. There are (5)... many

places of interest here. (6)... monument to (7)... Walter Scott is in (8)... centre of (9)... city. (10) ...

National Gallery of Scotland is also situated in (11)... centre. There is (12)... fine collection of (13)...

pictures in (14)... gallery. (15)... Glasgow is (16) ... greatest city in (17)... Scotland. Scotland is (18) ...

land of (19)... lakes. They are called ?Lochs? there. Let us go now to (20)... Loch Lomond. What

(21)... beautiful lake it is!

Тема 3. Тема 3. . Present Simple Present Continuous Future Simple Future Continuous

Письменная работа , примерные вопросы:
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Open the brackets using Present Simple, Past Simple, Future Simple. 1. Не often (bring) me flowers.

2. I (meet) Paul yesterday. 3. They (visit) us tomorrow. 4. What (you/do) next morning? 5. Mr Jones

(buy) a car last month. 6. Mary (go) to school on foot every day. 7. It (be) hot soon. 8. The baby

(not/sleep) well last week. 9. He never (drive) fast. 10. Lessy (live) in Paris in 1989. 1. Не often (go)

to the cinema. 2. They (watch) TV at the moment. 3. She (write) letters to her mother every week. 4.

Nina usually (drive) to work. 5. Father (sit) on the sofa now. 6. Listen. The telephone (ring). 7. Tim

(study) a new language every year. 8. We always (spend) the summer in York. 9. In summer we

usually (go) to the seaside. 10. Look at Tom. He (ride) a horse. 1. My brother (talk) to Tom now. 2.

Не (work) hard every day. 3. That girl (speak) English very well. 4. My friend (enjoy) hamburgers very

much. 5. John and Frank (write) letters at this moment. 6. The children (sleep) for two hours every

afternoon. 7. It (rain) very much in autumn. 8. Miss Peters (talk) to Mr Johnson right now. 9. We (do)

Exercise 13. 10. My mother (cook) very well.

Тема 4. Тема 4. Past Simple Past Continuous Present Perfect

Письменная работа , примерные вопросы:

Answer the questions. Use the word combinations. How did you sleep last night (прошлой ночью)?

What did you read? Where did the road lead to? How did you feel yesterday? What did you dream

about when you were a child? Who swept the floor last time (последний раз)? What did you mean?

When did your boss leave the city? Did the children feed a cat or a dog? Whom did you meet? What

pet did you keep when you were a child? Fill in the blanks with the Present Perfect Tense:

She___________________________a letter to me. (write) Their team______________________

the match. (win) We____________________________ our work. (finish) Why____you

not_________________the bill? (pay) _________the train______________? (depart)

He_________________________his mistake. (realize) I__________not____________my pen. (find)

She_______________________ her pen. (lose) Fill in the blanks with the Present Perfect

Continuous Tense: She______________________letter to me since her childhood. (write) Their

team________________matches for last four years. (win) We________________________here

since 1990. (live) How long_______you_______for the bus? (wait) I__________not_______anything

since morning. (eat) He_________for half an hour. (sleep)

Тема 5. Тема 5. . Past Perfect Present Perfect Continuous Past Perfect Continuous

Тестирование , примерные вопросы:
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I just (to come) home when Mike (to call). I (to book) the table before we (to go) to the cafe. Jenny

had a terrible pain in her leg. She (to injure) it in a car accident. John (to leave) the place by the time

my mother (to return) from work. When they (to arrive) the registration for their flight (already/to

begin) They (to be) late because they (to get) the tyre flat. The team (already/to play) half of the

game when we (to arrive) at the stadium. Упражнение 2. Раскройте скобки. Mary worked as a

doctor. 1. She (to arrive) at the hospital and (to have) to check the patients. At room 6 there was Mrs.

Wirt. 2. She (to had) a car accident and (to broke) her arm. 3. Her neighbor ? Mrs. Lauren ? (to fall)

from the stairs and (to injure) her leg. Now she had to spend several weeks here. 4. And Mr. Spank

(to get) poisoned with bad food. Mary was a doctor to all these people. 5. She (to take) the decision

to become a therapist before she (to turn) 6 years old. Упражнение 3. Раскройте скобки. She (to

have) a training by the time her friend?s classes (to end). John (to tell) me that he (to buy) a very

interesting book the day before. Jane (to present) the song she (to write) several months before. By

the time we (to get) to the station, the train (already/ to leave). Mother (to sent) him to the bathroom

as he (not/to wash) his hands before. I (to spend) 4 years in college before I (to find) a well-paid job.

He (to miss) the start of the film as he (to get) stuck in a traffic jam. Past Simple, Past Continuous,

Past Perfect Simple 1 вариант Where ___ when I met you yesterday? A were you going B did you

going C did you went Kate ___ along the country road when her car broke down. A was driving B

drove C was drive Which exams ___ at school? A did you took B were you taking C did you take I

___ for the way out of the centre but couldn?t find it. A looked B was looking C were looking Titanic

___ in the Atlantic many years ago. A was sinking B sinked C sank When ___ lobsters? A did you

last eat B was you last eating C did you last eating My grandma ___ apple trees while she lived in the

country. A were planting B was planting C planted Agatha Christie ___ a lot of detective stories. A

wrote B were writing C was writing Why is the dog so hungry? I ___ it yesterday night. A wasn?t

feeding B didn?t fed C didn?t feed At the time Jack returned home from England his father ___ in the

Baltic Sea. A sailed B were sailing C was sailing Madonna ___ popular when she was young. A was

becoming B became C was become I didn?t go to work yesterday. I ___ well. A wasn?t be feel B

wasn?t feeling C weren?t feeling When I met Tim in the shop, he ___ for a new computer. A was

looking B were looking C was look Sally and Ann ___ in the park when it started raining. A was

running B were run C were running

Тема 6. Тема 6. Future Perfect Future Perfect Continuous

Письменная работа , примерные вопросы:

I ________ a Londoner for five and a half years by next September. (be) By Tuesday Jill ________

these novels by O?Henry. (finish) Next year is Fred and Kate?s 10th wedding anniversary. They

_________ happily married for ten years. (be) Molly thinks the film _________ by the time she gets

to Fred?s. (to start) They _________ the plans by then. (to finish) Before his holiday Tom _______ all

his money. (to spend) The train _________ by the time the couple get to the station. (to leave) I

__________ dinner by then. (cook) I _______my chemistry homework before Jillian comes home.

(finish) Fernando __________ his operation by August and should be much fitter. (have) Before Lisa

arrives, I _________ dinner. (finish) Johnny ___________ this document by 7pm o?clock this

afternoon. (translate) Helen _______ this awesome doll by her daughter?s birthday. (make) Steven

________ his lesson by tomorrow. (not/learn) This test is so arduous, that I _________ it in a day?s

time. (not/complete) You __________ over half a thousand words when you finish this English book

(learn). The commission _________ to a definite decision in a month. (come) I won?t see Molly on

the 1st of August since I _________ to the South by that time. (go)

Тема 7. Тема 7. Passive Voice.

Письменное домашнее задание , примерные вопросы:

Передайте следующие предложения в Passive Voice, обращая внимание на место предлога.

Образец: We speak very highly of her. ? She is very highly spoken of. 1. The senior students

laughed at the freshman. 2. The group spoke to the headmistress yesterday. 3. These young

mothers looked after their babies with great care. 4. Nobody lived in that old house. 5. They sent for

Jim and told him to prepare a report on that subject. 6. We thought about our friend all the time. 7.

The doctor will operate on him in a week. 8. The teacher sent for the pupil?s parents. 9. They looked

for the newspaper everywhere. 10. Nobody slept in the bed. 11. The neighbour asked for the

telegram. 12. Everybody listened to the lecturer with great attention. 13. They often talk about the

weather.

Тема 8. Тема 8. The non- finite forms of the verb (the verbals) 1) THE INFINITIVE 
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Контрольная работа , примерные вопросы:

Join each pair of sentences by using infinitives. 1. He did not have even a penny with him. He could

not buy a loaf of bread. 2. Every cricket team has a captain. He leads other players. 3. You must part

with your belongings. Only on this condition you can save your life. 4. He went to England. He

wanted to learn English. 5. The robber took out a knife. He wanted to frighten the traveler. 6. I speak

the truth. I am not afraid of it. 7. He wants to be a millionaire. He works hard for that reason. 8. He

has five children. He must provide for them. 9. He collects old stamps. It is his hobby. 10. That young

man has squandered away all his wealth. He must have been foolish. Define the forms of the

Infinitive (Passive or Active; Indefinite, Continuous, Perfect or Perfect Continuous) in the following

sentences. I want to see your design. It can be done. The mistake must be found. We knew him to be

working in the room. They are likely to be being served now. I remember to have seen her

somewhere. We thought the mistake to have been found. He must have been working all night. She

appeared to have been leading a very busy life before. It?s nice to be sitting here with you. It?s good

to have finished work for the day. I?m sorry not to have come on Friday. I appear to have made a

small mistake. I didn?t expect to be invited. There is a lot of work to do. There is a lot of work to be

done.

Тема 9. Тема 9. Comolex object

Письменная работа , примерные вопросы:

Поставьте глагол в правильной форме: -ing, infinitive with or without to (с окончанием -ing,

инфинитивом с частицей to или без частицы to). The film was very sad. It made me ..... (cry) Have

you got enough money or do you want me ..... you some. (lend) I heard her ..... the door and .....

(open, go out) She told him ..... the door. (lock) I saw him ..... the ducks. (feed) Задание 3. Замените

дополнение, выраженное существительным, на местоимение в объектном падеже. We expected

Tom to be late. I wouldn't recommend my friends to stay in that hotel. I saw Mary take the pen out of

the pocket. I asked my friend to help me. Jane's parents wouldn't let their daughter go out alone.

Задание 4. Переведите предложения на английский язык, используя конструкцию Complex

Object. Я хочу, чтобы ты знал об этом. Я сказал Алану идти домой. Они пригласили его

погостить у них несколько дней. Она не хотела, чтобы я ушел. Я слышал, как она играет на

пианино. Задание 5. Постройте предложения без конструкции Complex Object, сохранив их

первоначальный смысл. I want you to remember this rule. Glasses make him look older. Do you

expect her to phone? They think him to be a good driver. She allowed us to borrow her books.

Тема 10. Тема 10. The Gerund

Письменная работа , примерные вопросы:

Переведите на русский язык, обращая внимание на способы перевода герундия: He always

suggested staying here. The job involves travelling to Germany once a month. I proposed having

party at the beach. I promised to care for the cat but I?m not much good at babysitting. He is capable

of standing on his head and playing the saxophone. You?d better start digging the garden. Writing

letters is more boring than phoning. It is not worth helping him do this job. My wife apologized for

being late. I?m very excited about attending tomorrow?s game. She ran away without looking behind

her. He has a habit of smoking in the morning. My sister has got a talent for learning languages. I

insisted on taking the dog for a walk myself. She is scared of being alone at night.

Итоговая форма контроля

экзамен

 

Примерные вопросы к экзамену:

1. Comment on the use of the active voice forms. Present Simple, Past Simple, Present Perfect, Past

Perfect, Give

examples of its use. Comment on the use of "used to/get used to"

2. Comment on the use of the passive voice. Present Simple Passive, Past Simple Passive, Present

Perfect Passive,

Past Perfect Passive, Preset Continuous Passive , Past Continuous Passive, Future Simple Passive,

Future Passive,

Future Perfect Passive. Give examples of its use.
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3. Comment on the use of the active voice forms. Future Simple, Future Continuous, Future Perfect,

Future Perfect

Continuous. Preset Continuous, Past Continuous, Present perfect Continuous, Past Perfect

continuous. Comment on the

use of "going to" Give examples of its use.

4. Comment on the use Sentence structure. Simple sentence .Compound sentence . Complex

sentence. The

Exclamation, The Imperatives. The question types.

5. Comment on the use of modal verb Can, May and Must in Present, Past and Future. Give

examples of its use in

speech.

6. Comment on the use Modal verbs and their functions: should, need. Give examples of its use.

7. Comment on the rules of Sequence of Tenses and Reported Speech. Give examples of its use.

8. Comment on the formation and use of Type 0 and Type 1 Conditional s. Give examples of their

use.

9. Comment on the formation and use of Type 2 and Type 3 Conditionals. Give examples of their

use.

10. Comment on the formation and use of The Passive Voice. The types of passive constructions.

Give examples of its use.

11. Comment on the ways to express Subjunctive mood in present, past and future. I wish, If only.

Give examples of its use.

12. Comment on the use of Noun, its meaning and functions in the sentences. Plural and singular

forms of nouns.

Common word-building rules. Nominative and Possessive case. Give examples of its use.

. Comment on the use Gerund. Functions of gerund. The verbs that are used with gerund. Gerund

construction. Give examples of its use.
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Освоение дисциплины "Практическая грамматика английского языка" предполагает

использование следующего материально-технического обеспечения:

 

Мультимедийная аудитория, вместимостью более 60 человек. Мультимедийная аудитория

состоит из интегрированных инженерных систем с единой системой управления, оснащенная

современными средствами воспроизведения и визуализации любой видео и аудио

информации, получения и передачи электронных документов. Типовая комплектация

мультимедийной аудитории состоит из: мультимедийного проектора, автоматизированного

проекционного экрана, акустической системы, а также интерактивной трибуны преподавателя,

включающей тач-скрин монитор с диагональю не менее 22 дюймов, персональный компьютер

(с техническими характеристиками не ниже Intel Core i3-2100, DDR3 4096Mb, 500Gb),

конференц-микрофон, беспроводной микрофон, блок управления оборудованием, интерфейсы

подключения: USB,audio, HDMI. Интерактивная трибуна преподавателя является ключевым

элементом управления, объединяющим все устройства в единую систему, и служит

полноценным рабочим местом преподавателя. Преподаватель имеет возможность легко

управлять всей системой, не отходя от трибуны, что позволяет проводить лекции, практические

занятия, презентации, вебинары, конференции и другие виды аудиторной нагрузки

обучающихся в удобной и доступной для них форме с применением современных

интерактивных средств обучения, в том числе с использованием в процессе обучения всех

корпоративных ресурсов. Мультимедийная аудитория также оснащена широкополосным

доступом в сеть интернет. Компьютерное оборудованием имеет соответствующее

лицензионное программное обеспечение.

Компьютерный класс, представляющий собой рабочее место преподавателя и не менее 15

рабочих мест студентов, включающих компьютерный стол, стул, персональный компьютер,

лицензионное программное обеспечение. Каждый компьютер имеет широкополосный доступ в

сеть Интернет. Все компьютеры подключены к корпоративной компьютерной сети КФУ и

находятся в едином домене.

Лингафонный кабинет, представляющий собой универсальный лингафонно-программный

комплекс на базе компьютерного класса, состоящий из рабочего места преподавателя (стол,

стул, монитор, персональный компьютер с программным обеспечением SANAKO Study Tutor,

головная гарнитура), и не менее 12 рабочих мест студентов (специальный стол, стул, монитор,

персональный компьютер с программным обеспечением SANAKO Study Student, головная

гарнитура), сетевого коммутатора для структурированной кабельной системы кабинета.

Лингафонный кабинет представляет собой комплекс мультимедийного оборудования и

программного обеспечения для обучения иностранным языкам, включающий программное

обеспечение управления классом и SANAKO Study 1200, которые дают возможность

использования в учебном процессе интерактивные технологии обучения с использование

современных мультимедийных средств, ресурсов Интернета.

Программный комплекс SANAKO Study 1200 дает возможность инновационного ведения

учебного процесса, он предлагает широкий спектр видов деятельности (заданий),

поддерживающих как практики слушания, так и тренинги речевой активности: практика чтения,

прослушивание, следование образцу, обсуждение, круглый стол, использование Интернета,

самообучение, тестирование. Преподаватель является центральной фигурой процесса

обучения. Ему предоставляются инструменты управления классом. Он также может

использовать многочисленные методы оценки достижений учащихся и следить за их

динамикой. SANAKO Study 1200 предоставляет учащимся наилучшие возможности для

выполнения речевых упражнений и заданий, основанных на текстах, аудио- и

видеоматериалах. Вся аудитория может быть разделена на подгруппы. Это позволяет

организовать отдельную траекторию обучения для каждой подгруппы. Учащиеся могут

работать самостоятельно, в автономном режиме, при этом преподаватель может

контролировать их действия. В состав программного комплекса SANAKO Study 1200 также

входит модуль Examination Module - модуль создания и управления тестами для проверки

конкретных навыков и способностей учащегося. Гибкость данного модуля позволяет

преподавателям легко варьировать типы вопросов в тесте и редактировать существующие

тесты.
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Также в состав программного комплекса SANAKO Study 1200 также входит модуль обратной

связи, с помощью которых можно в процессе занятия провести экспресс-опрос аудитории без

подготовки большого теста, а также узнать мнение аудитории по какой-либо теме.

Каждый компьютер лингафонного класса имеет широкополосный доступ к сети Интернет,

лицензионное программное обеспечение. Все универсальные лингафонно-программные

комплексы подключены к корпоративной компьютерной сети КФУ и находятся в едином

домене.

Учебно-методическая литература для данной дисциплины имеется в наличии в

электронно-библиотечной системе "ZNANIUM.COM", доступ к которой предоставлен студентам.

ЭБС "ZNANIUM.COM" содержит произведения крупнейших российских учёных, руководителей

государственных органов, преподавателей ведущих вузов страны, высококвалифицированных

специалистов в различных сферах бизнеса. Фонд библиотеки сформирован с учетом всех

изменений образовательных стандартов и включает учебники, учебные пособия, УМК,

монографии, авторефераты, диссертации, энциклопедии, словари и справочники,

законодательно-нормативные документы, специальные периодические издания и издания,

выпускаемые издательствами вузов. В настоящее время ЭБС ZNANIUM.COM соответствует

всем требованиям федеральных государственных образовательных стандартов высшего

профессионального образования (ФГОС ВПО) нового поколения.

Аудитория с мультимедиапроектором, ноутбуком и интерактивной доской. Лингафонный

кабинет. Доступ студентов к компьютеру с Micrsft Office или аналогичным программным

обеспечением, таблицы, схемы

Программа составлена в соответствии с требованиями ФГОС ВПО и учебным планом по

направлению 44.03.05 "Педагогическое образование (с двумя профилями подготовки)" и

профилю подготовки История и иностранный (английский) язык .
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